

コロナ全数把握、簡略化から1カ月 低リスク患者の登録率、自治体で大きな差

2022年10月27日神戸新聞

新型コロナウイルスに感染し、軽症など発生届の対象外となった兵庫県民のうち、県や政令・中核5市がそれぞれ設置した健康フォローアップセンターに登録している患者の割合が、自治体間で大きく違うことが分かった。少ない自治体では6%にとどまり、症状が悪化した際の支援体制に差が生じている。発生届が簡略化されて1カ月。インフルエンザとの同時流行も危惧され、体制強化の検討が必要となる。(高田康夫、金 旻革)

9月26日からの簡略化に伴い、発生届が必要なのは、①65歳以上②入院が必要③重症化リスクがあり治療薬の投与などが必要④妊婦ーに限定。その他の感染者は年代別人数のみが報告されるため、国は体調が急変しても適切な医療が受けられるよう、発生届の対象外となった患者を登録する健康フォローアップセンターの整備を求めた。

設置自治体のうち、明石市の登録者は6%程度にとどまる。一方登録率を100%とする姫路市にも事情がある。同市では全員に申請を求めた上で登録者のみを、発生届の対象外の人数としており、申請していない人は感染者数にもカウントされていないとみられる。

ほかの市や県も登録率はまちまちで、呼びかけの度合いや医療機関の勧め方などの違いで差が生じているとみられる。県の斎藤元彦知事は26日の会見で「陽性者登録支援センター」の登録率を64%程度と公表し、「思っていたより多かった」と述べた。

県は26日、検査キットで陽性が判明した患者に対応する「自主療養登録センター」を廃止し、11月から業務を「陽性者登録支援センター」に統合すると発表した。自主療養制度はインフルエンザとの同時流行に備えて維持する。

今日のyoutube紹介下線をクリック

●【山形】新型コロナ感染者再び増加傾向・専門家「最小限の感染対策の継続を」県議会
<https://news.yahoo.co.jp/articles/2c0d402af7f7727fb94a3d6e47d604c98e7dc441>

●【速報】新型コロナ新規感染 東京 3941人 全国 4万 2737人 厚労省
<https://news.yahoo.co.jp/articles/df7b2ca69bc515eed54490245514e270576f115d>

●大阪・新型コロナとインフルエンザ同時流行に備えて…吉村知事「出張型の臨時発熱外来施設」設置へ
<https://news.yahoo.co.jp/articles/1f8722a811600bef42766d644bf2818ea59cda65>

●乳幼児用のコロナワクチン 青森県内は早ければ11月1日に接種開始・アンケート実施の自治体も
<https://news.yahoo.co.jp/articles/6465ad828e861f16b21f3081886b591dd4c10367>

●【再び増加傾向】数か月続く倦怠感 めまいや吐き気も 新型コロナの後遺症
<https://news.yahoo.co.jp/articles/68f9f67240balabd124cf46c9c12d89a1dc5de33>

●【分科会は・・・】はっきり言って"占い師"としか思えない！波の予想はいいから、日常生活に戻る方法を教えてくれ。
<https://www.youtube.com/watch?v=Xoo1hAELryM&t=138s>

●【専門家が解説】来たる「第8波」新型コロナの感染はどうなる？ 新たな波が懸念される"変異株"も日本で見つかる
<https://www.youtube.com/watch?v=BrIXuNi9-as>

今日のPDF紹介下線をクリック

●マスク着用でコロナ感染は予防できる？米国科学誌で研究報告

●日本人は「超過死亡増加」の深刻さをわかってない 科学的に合理的でないコロナ対策を続けていいのか

●コロナ陰性で“みなしインフル” 医師が懸念「重篤な病気が見落とされる可能性が」